

La zone nord de Pamiers se diversifie

A Gabrielat, la Sogirex marque les premiers pas du tertiaire

Des locaux flambant neuf pour accueillir ses collaborateurs : en s'installant à l'entrée de la zone de Gabrielat, le cabinet d'expertise comptable mise sur un développement croissant du secteur. Le président de la communauté de communes André Trigano apprécie, et n'a pas manqué de présenter les projets en cours...

Avec 35 ans d'existence, la Sogirex est élevée au rang d'institution dans le paysage économique ariégeois. Aux deux fondateurs Jean-Charles Meyer et Jean-François Gavelle succèdent désormais Virginie Hoscheid-Maugard, Cédric Albero, Laurent Viaule et Christophe Santiago - sans oublier Pierre Mandagaran, qui a rejoint la SARL en tant qu'associé expert-comptable stagiaire l'an dernier.

C'est d'ailleurs une marque de fabrique de la Sogirex : l'intégration régulière de jeunes experts-comptables pour préparer la transition des fondateurs, mais aussi spécialiser le cabinet dans la diversification et la différenciation des missions. Audit, commissariat aux comptes, accompagnement et conseil en gestion, secrétariat juridique, gestion patrimoniale, conseil fiscal et social, RH et gestion de la paye (2000 payes par mois sont traitées par le service *ad hoc* de la Sogirex), préparation de la reprise d'entreprise, commissariat aux apports... sont autant de cordes à l'arc de l'entreprise.

Par ailleurs, celle-ci a rejoint le réseau Baker Tilly, 4e réseau national de cabinets indépendants, qui permet aux clients de la Sogirex de pouvoir être accompagnés au-delà de la zone naturelle d'action de celle-ci.

"La proximité client est une de nos valeurs, assure Christophe Santiago, nous sommes de véritables partenaires de nos clients. Notre vision est celle d'un service client basé sur la confiance et l'indépendance, la disponibilité et la qualité du service rendu". Vision qui sonne agréablement aux oreilles d'André Trigano, un président d'intercommunalité qui a tenu, avec ses vice-présidents Christian Barrière et Jean-Claude Combres, à mettre en avant cette zone d'activités de Gabrielat *"initialement pensée pour des projets industriels, mais de gros investissements ont été abandonnés avec la crise. Nous avons donc pensé accueillir des activités tertiaires, et l'installation de la Sogirex est l'exemple même de ce que nous souhaitons pour Gabrielat"*.

De nouvelles entreprises attendues en 2016

La Zone d'intérêt régional du nord de Pamiers est pour l'heure *"à mi-parcours de son aménagement"*. Les élus de l'Appaméen mettent en avant la pluridisciplinarité du secteur, les 46 lots viabilisés aux parcelles allant de 2000 à 10.000 m², et des points forts



Les experts-comptables de la Sogirex Baker Tilly ont reçu les élus de la communauté de communes du pays de Pamiers pour évoquer le développement de la zone d'activités de Gabrielat.

tels que l'embranchement ferré le zonage AFR autorisant des subventions, la qualité des aménagements de la zone...

Après l'installation de la Sogirex en décembre dernier, c'est l'entreprise RMAEC (16 salariés, construction métallique, métallerie, serrurerie) qui va rejoindre Gabrielat en quittant une zone de Pic où sa croissance la faisait se sentir à l'étroit. L'objectif de l'installation est la création de 3 ou 4 emplois supplémentaires dans un premier

temps.

Toujours sur Gabrielat, Coloris Production (fabrication de colorants, 15 salariés sur le pôle de Pamiers) va s'étendre sur 400 m² de plus. Par ailleurs, un promoteur privé va construire, sur une emprise de 10.000 m², des bâtiments de type tertiaire et de locaux artisanaux, destinés à la vente ou à la location.

Enfin, parmi les nouveautés attendues, la Holding Antoine (20 salons de coiffure et 120 collaborateurs sur Midi-

Pyrénées) a choisi la zone de Gabrielat pour implanter son centre administratif d'une part, mais aussi un centre de formation propre au groupe de coiffure. L'ouverture est prévue pour l'automne 2016.

A noter que la communauté de communes va installer prochainement une aire de covoiturage en entrée de zone de Gabrielat, ainsi qu'un dispositif de vidéo-surveillance.